

[MAJ] Les carences en Haut débit de l'Agglomération du Grand Rodez

Soumis par Administrator

26-05-2014

Dernière mise à jour : 31-10-2014

Il ne faut pas croire que si l'on habite sur l'agglomération du Grand Rodez, on dispose de débit Internet digne des grandes villes avec la possibilité de disposer de la TV par ADSL, des offres Replay ou de la VOD.

Certains coins comme Olemps, St Mayme, Onet le château village, la rouquette, Sainte Radegonde... ne disposent que d'un débit ADSL de 512k, voir se retrouve en bas débit. Il y a bien sûr la solution WIMAX qui subsiste sur l'agglomération ou le satellite mais ces propositions n'offrent pas les mêmes souplesses, fonctionnalités et prix que l'ADSL.

Pour la fibre optique pour le particulier (FTTH)... pas avant 2020 pour une couverture complète, il y a pas de retard.

La municipalité de Ste Radegonde a créé un groupe de travail spécifique pour essayer de faire évoluer ce dossier qui stagne depuis de nombreuses années. Les habitants de la commune ont reçu une enquête à remplir que vous pouvez consulter sur le lien suivant :

[Enquête Internet \(pdf\)](#)

Va-t-on vers du mieux ?

Alors que l'agglomération du Grand Rodez est en charge de l'aménagement numérique de notre territoire, aucun investissement pour améliorer la qualité des services aux particuliers n'a été mis en place depuis 6 ans.

Est-on vraiment à l'écoute de nos besoins ? Avons-nous « la personne » qui comprend l'importance du numérique ?

Ou tout simplement, pourquoi investir alors qu'Orange fera le travail d'ici 5 ans ?

Une vraie politique d'aménagement numérique commence par une montée en débit des zones les moins bien desservies pour leur permettre d'attendre la mise en place de la fibre optique.

En attendant les gens ne sont pas contents de la situation et j'espère que cette initiative fera boule de neige sur les autres secteurs qui sont en zone ADSL blanche ou grise.

[MAJ] Publication de l'enquête.

[Réponse de l'enquête \(pdf\)](#)

Source : AveyronADSL